

Roubaix – jeudi 6 décembre 2018

Le salon Entreprises et Territoires arrive en métropole lilloise



Depuis sa création en 2012, le salon Entreprises et Territoires tisse à travers les Hauts-de-France des liens profitables entre collectivités et entreprises. Dans 10 villes de la région, il propose aux acteurs publics et privés le temps d'une journée, des rencontres d'affaires et des moments d'échanges propices à la dynamique des territoires, au plus près des réalités locales.

Avec son salon inversé, son village des achats responsables, ses petits déjeuners exposants, ses speed-meetings, il développe une formule novatrice, activatrice de liens utiles.

Soutenu par la Région Hauts-de-France, la MEL, la Ville de Roubaix, la CCI Grand Lille, la Chambre de métiers et de l'artisanat Hauts-de-France et HDFID, Initiative Lille Métropole, le Medef et la CPME, le salon Entreprises et Territoires se tient, pour la première fois, en métropole lilloise. Rendez-vous le 6 décembre 2018, au Vélodrome de Roubaix.

ACTIVATEUR DE LIENS UTILES

Au départ, un constat. Dans chaque territoire, l'obstacle est toujours le même. Les moteurs de son dynamisme peinent à se côtoyer. D'un côté ces TPE, PME, startup, artisans, souvent pris par le temps. De l'autre les entreprises plus établies, généralement sur-sollicitées. A leurs côtés, des collectivités, dont les missions sont parfois mal identifiées...

A l'arrivée, Entreprises et Territoires, **un salon pensé pour réunir, le temps d'une journée, les acteurs économiques et publics d'un territoire. L'idée est simple : casser les silos pour activer des liens utiles.**

Ainsi, depuis 2012, le salon Entreprises et Territoires rassemble collectivités et entreprises, de la startup à l'ETI, avec un seul objectif : offrir une occasion de rencontre unique, créatrice de valeur pour chacun.

Depuis la première édition, en 2012 à Calais, le Salon Entreprises et Territoires a tenu 29 éditions dans la région, réunissant plus de 20 000 visiteurs publics et privés venus rencontrer les exposants et participer à aux ateliers, conférences ou speed-meetings de chaque opus.

06 YEARS

6 années d'existence

30 EME

édition, le 6/12/2018 à Roubaix



10 villes des Hauts-de-France en 2018



90 exposants en moyenne par édition, de la startup à l'ETI



de 600 à 850 visiteurs publics et privés

1^{ÈRE} ÉDITION EN MÉTROPOLE LILLOISE

Aujourd'hui présent dans 9 villes des Hauts-de-France, Amiens, Arras, Beauvais, Boulogne-sur-Mer, Calais, Cambrai, Dunkerque, Lens et Saint Omer, le salon Entreprises et Territoires tiendra sa **première édition en métropole lilloise le jeudi 6 décembre prochain à Roubaix, au Vélodrome**. De 9h à 16h, place aux échanges, aux rencontres fructueuses.

LES SPÉCIFICITÉS DU SALON

Animé par la volonté de créer des opportunités de rencontres fructueuses, le salon Entreprises et Territoires intègre en permanence à sa programmation des formats inédits. Dernières créations :

▸ Un salon inversé au cœur du salon

De 14h30 à 16h, des donneurs d'ordre publics ou privés se prêtent au jeu du salon inversé. Ils sont dirigeants, cadres d'entreprise, DGS, techniciens de collectivités, secrétaires de mairies... Ils reçoivent des prestataires locaux, sans formalisme.

Au programme

9h	Ouverture du salon
9h30	Inauguration officielle
10h	Présentation des projets innovants et des bonnes nouvelles du territoire
12h30	Rendez-vous déjeunatoire
14h30 > 16h	Salon inversé en présence de sociétés et collectivités du territoire qui recevront les prestataires locaux

▸ Un village des achats responsables

Engagé en matière de RSE, le salon consacre, à Roubaix et Arras, un espace dédié à la propagation de bonnes pratiques dans trois domaines : le handicap, l'insertion par l'Activité Économique (IAE), la préservation de l'environnement.

CONTACTS PRESSE

Véronique Rétaux

vretaux@presse-cie.com – 06 30 07 93 35